

Dukungan Keluarga Bagi Peserta SNBT UTBK 2023 Selalu Nampak Sejak Hari Pertama Hingga Hari Terakhir Pelaksanaan Ujian

Sunday, 28 May 2023 15:12 WIB



HumasUPNVJ – Hari ini, Minggu, 28 Mei 2023 ujian SNBT UTBK telah memasuki hari terakhir. Sejak hari pertama ujian berlangsung tanggal 8 Mei lalu hingga hari terakhir nampak banyak sekali peserta yang mendapatkan dukungan keluarga terutama orang tua, kerabat lain, bahkan teman sebayanya.

Banyak dari mereka yang mengantarkan peserta hingga ke depan gerbang, mengantarkan makanan, membawakan berkas yang tertinggal, bahkan sampai menunggu peserta selesai ujian. Dukungan seperti ini tentunya berarti bagi para peserta.

Humas UPNVJ berkesempatan mewawancarai dua orang kerabat dari dua peserta SNBT UTBK. Pertama, ada Gustiana Pratiwi, seorang kakak dari peserta Bernama Sari. Gustiana mengaku sebagai seorang kakak, dia merasa berkewajiban untuk memastikan kelengkapan berkas yang dibutuhkan.



“Ya, persiapan gak seberapa karena saya cuma kakak tapi saya membantu untuk menyiapkan berkas-berkas.” Jawabnya saat ditanya oleh tim humas.

Tidak hanya itu, Gustiana juga rela untuk mengantar sang adik dan menunggunya hingga ujian berakhir pada pukul 10.30 WIB sebagaimana yang diminta oleh orang tuanya. “Iya orang tua titip ke saya untuk anter adik dan nungguin sampe ujiannya selesai.” Tambahnya.

Harapan dari sang kakak sudah pasti agar adiknya dapat lulus ujian demi mencapai kampus yang diimpikan yang

mana salah satunya adalah UPNVJ.

Selain Gustiana, ada seorang ayah bernama Rizal Ashodiq yang hadir demi mengantar anaknya, Raihan Aqila Ardhan. Perannya sebagai orang tua demi mendukung sang anak mulai dari membimbing sang anak menentukan pilihan program studi beserta universitas yang diinginkan, membantu dalam proses persiapan untuk SNBT, hingga mengantar sang anak ke tempat ujian dan menunggunya hingga selesai seperti yang dilakukan para orang tua lainnya.



Menurut Rizal, pelaksanaan UTBK di UPNVJ berlangsung dengan baik dan sesuai dengan regulasi yang berlaku. "Sangat nyaman, tidak menyulitkan peserta, tidak ribet. Kalo ada yang telat kan itu memang salahnya dia." Tuturnya kepada tim humas.

Sebagai pusat UTBK UPNVJ semaksimal mungkin memerhatikan kenyamanan peserta hingga orang tua atau kerabat lain yang mengantar peserta tersebut salah satunya dengan menyediakan lapangan parkir yang luas di luar area kampus untuk menghindari keramaian dan berdesak-desakan. Hal ini yang menurut rizal merupakan salah satu kenyamanan yang disebutkan sebelumnya

Panitia yang bertugas dalam pelaksanaan SNBT di Pusat UTBK UPNVJ pun dinilai sangat tegas dalam menyikapi peserta yang tidak memenuhi ketentuan wajib dari SNBP BPPP mau pun yang tidak sesuai dengan regulasi yang ditetapkan UPNVJ sendiri sebagai salah satu pusat ujian.

UPNVJ sejak hari pertama pelaksanaan ujian, berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang prima serta tegas kepada peserta tanpa membedakan. Seluruh panitia terutama panitia yang bertugas dalam pengecekan berkas serta pakaian peserta senantiasa membantu dan memberikan solusi kepada para peserta yang memiliki kendala sebelum ujian berlangsung misalnya seperti adanya ketidaklengkapan berkas, pakaian yang tidak sesuai dengan ketentuan yang berlaku, salah kampus, dsb.





Export tanggal : Saturday, 23 November 2024 Pukul 14:36:47 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/05/dukungan-keluarga-bagi-peserta-snbt-utbk-2023-selalu-nampak-sejak-hari-pertama-hingga-hari-terakhir-pelaksanaan-ujian.html>]
